

ONU llama a respetar y proteger a los civiles en Siria



N. Unidas, 9 ago (RHC) "La obligación de respetar y proteger a los civiles en Siria debe ir más allá de los recordatorios", aseguró el comisionado general de la agencia de la ONU para los Refugiados Palestinos (Unrwa), Pierre Krähenbühl.

El representante de la Unrwa aprovechó para agradecer al gobierno de Siria por permitir el uso de 55 escuelas para albergar a niños refugiados palestinos, después que varios centros escolares de esa organización internacional fueron dañados, destruidos o se encuentran en zonas inaccesibles a causa de los enfrentamientos armados.

Krähenbühl también se reunió con altas autoridades sirias, a quienes solicitó faciliten ayuda al personal de la Unrwa a tener acceso a los refugiados palestinos, particularmente en campamentos ubicados en Aleppo, Khan Eshieh y Yarmouk.

En los dos días que duró la visita del representante de la ONU a Siria, se reunió con palestinos refugiados en ese país y constató las precarias condiciones y el peligro que afrontan tanto ellos como el personal de la Unrwa.



Radio Habana Cuba